

APPEL À TÉMOIGNAGES - LA MÉMOIRE DE LA ROSÉE DU MATIN



La Rosée du Matin sous la neige, années 60-70

Le 23 juillet 1966, au milieu des pâturages de l'Aubrac, Albert Bergounhon (alias Bébert), âgé de 23 ans inaugure le premier cabaret/dancing/night-club/salle de spectacle de la région. S'en suivra une longue histoire faites de rencontres et de retrouvailles, de spectacles novateurs et hétéroclites, d'aventures rocambolesques, de nuits de fête jusqu'aux premières lueurs du jours...

58 ans plus tard et 12 ans après la perte de son fondateur, l'association La Rosée du Matin - A.U.B.R.A.C. éclot à son tour pour reprendre le flambeau et rallumer ses lanternes. A cette occasion, convaincue qu'une nouvelle histoire ne peut s'écrire sans tenir compte de celle qui la précède et ayant à cœur de la transmettre, l'équipe lance un appel à témoignages pour retisser la mémoire de ce lieu devenu un patrimoine commun à celles et ceux qui le rendent vivant.

VOUS Y ÉTIEZ ? RACONTEZ-NOUS !

Venez à notre rencontre lors des événements proposés à La Rosée du Matin tout au long de l'année (voir agenda sur www.laroseedumatina.fr) et/ou **contactez-nous** :

- par mail : justine.bergounhon@outlook.com
- par téléphone : 06 79 84 13 04
- par voie postale : La Rosée du Matin, Route de La Rosée du Matin, 48260 Nasbinals

Récolte de témoignages menée par Justine Bergounhon
Ethnologue – référente patrimoine culturel immatériel / mémoire
Association La Rosée du Matin A.U.B.R.A.C

